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♪Rotary Songs  国歌、奉仕の理想 

あゲスト・ヴィジターあ 

なし 

あ会 長 挨 拶あk長会 長 ：  石川 俊洋 君 

ゴールデンウイークも終わり 久

しぶりの例会です、昨日は富士山吉

原RCの70周年記念式典がホテルグ

ランド富士で行われ大谷幹事と二人

で出席させていただきました。 

富士山吉原RCは、会員数71名と多

くのメンバーに恵まれたクラブで台

湾から 3481 地区のガバナー補佐をはじめ、姉妹クラブであ

る台北芙蓉 RC のメンバーも多数参加し盛大に行われました。

記念講演では、東京紀尾井町 RC のメンバーでもある家事代

行サービス『ベアーズ』の代表取締役福社長の『高橋ゆき』

氏を迎え国内シェア№１の家事代行サービスの会社の成り

立ちや、ウエルビーイング シンキングと題して興味深い

講演も行われ濃い周年例会だったと思います。 

ゴールデンウイーク中はどこに行っても混むのでお出か

けの予定は入れませんでした。4日間あった休みの1日目と、

3日目に友人や親せきと我が家で飲み会、流鏑馬の日は飲ん

だ勢いで浅間大社に繰り出しお祭りで再び飲むというのん

びりした休日を過ごさせていただきました。孫達がまだ小

さい頃は新聞紙で兜を作ってこどもの日にお祝いしたので

すが、最近は孫たちも上の二人が高校生と、中学生なので

大人のペースには合わせてくれなくなりました。 

そんな連休の最終日の雨の朝、ちょっと二日酔い気味で

ぼーっとした頭でテレビをつけると『伊豆めんたいパーク』

のＣＭが流れていました思わず「めんたいパーク行くか」

と、独り言を言った後しまった！と思いましたがすでに遅

くカミさまが後ろで聞いていました、「行くの？行こう！」

もうそれで決定です、「あ～地雷踏んじまった。」そこへ休

みの最終日子供を連れた長男が現れて一緒に行くことに、

雨の中高層道路も下り線はすいすいでしたので１時間かか

らず函南の道の駅に到着、福岡の老舗かねふくの『めんた

いパーク』へ 試食コーナーでまんまと引っかかったカミ

さまは、明太子を大量購入 結構混んでいましたが普通に

見学でき今度は、道の駅の反対側の『ワサビミュージアム』

へ、ここも老舗のワサビ漬け屋さんのテーマパークですが

なかなか面白く見学できました。ここでも試食コーナーで

ひっかかりちょっと変わったワサビ漬けを購入しましたが

中にあるわさび食堂のワサビ丼は残念ながらいまいちでし

た。今度は天城に行って本格ワサビ丼を食べたいと思いま

す。 

5月に入ってから色々な団体の総会がおこなわれ、今週の

日曜日は親睦旅行でなかなか忙しい週末となっていますが

親睦旅行を楽しみに頑張る週でした。 

日曜日は、お天気がちょっと怪しいですが 楽しみましょ

う。 

あ幹 事 報 告あ     幹 事    大谷 裕也  君 

＊別紙幹事報告書参照 

あ出 席 報 告a 

欠席者：※外木規之君、※近藤憲司君、貫名英舜君、 

近藤千佳君 

 会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 19 17 14 4 0 82.3％ 
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石川 俊洋 会長  



 

あ本日のお祝いあ 

会員誕生日 近藤憲司君（S22.5.3） 

結婚記念日 貫名英舜君（S54.5.6） 

遠藤壽男君（S47.5.14） 

 夫人誕生日 遠藤智子さん（5.20）克彦君夫人 

       若林展子さん（5.27）眞治君夫人 

 入会記念日 石田道彦君（（H19.5.1）遠藤克彦君

（H4.5.1）伊原謙治君（H28.5.6） 

 創業記念日 後藤憲治君（S32.5.18）外木規之君

（S22.5.22）石田道彦君（H7.5.26） 

あス マ イ ルあ 

○ウルグアイのホセ・ムヒカ元大統領が亡くなられました。 

… 加藤康雄君 

○肋骨5本骨折から2か月やっと動けるようになりました。 

                …竹田浩富君 

○会計の面から〇〇周年の話をします   …後藤憲治君 

○皆さん久しぶりです今日もヨロシク   …若林眞治君                  

                                                                          

A会 員 卓 話a        

5周年に寄せて：思いでの記憶（前回の続き） 
片岡博昌君 

♦関わって来た３回のＩＭ 

1992年度・幹事の時・・富士宮Rの幹事

は清浩策君・・その年だと思うがIMが沼

津東海軒？か三島ホテルで「環境問題につ

いて？」発表会あり・・清浩策君が発表し

感心。IM就き始めて知った。94年富士宮RCは会長が春田さん、幹

事が阿久沢君。名コンビ、素晴らしい。運営方を見習おうと思っ

た。 

95年自分が会長…富士宮Rは佐野義幸会長、幹事・木内久仁彦

さん。密かに義幸さんのフアンだった。清君（ハトや）は中学、

阿久沢君（東海製蝋）は高校の同窓生でした。この年は原田さん

が分区代理、ガバナーは高橋堯昭さん。盛大な地区大会を95年11

月にロゼシアター。翌年96年2月に原田さんのIMを新富士Rがホ

ストクラブでやりました、この話は前回35周年卓話しました。同

級生で友人の2人にクラブの運営を教えて頂こうと思いましたが

その暇もなく、自分に続く会長の山口、遠藤康夫さんそして幹事

だった安倍雅史さん達に迷惑掛けないように橋渡し役に徹しよう

と思った。 

またGSEの受け入れやら、合同例会にオーム被害対策団の弁護士

「滝本太郎」の講演を貫名君の主導で開催する等めまぐるしいよ

うな一年だったですが、すべての段取りは委員会等の会員の責任

の強さを持て実行頂き、会長は不足だらけだったがクラブ内は

淡々とプログラムを進め、完成し完了していきました。今さら

に、想い起こして感謝です。 

会長の役が終わり第1回目のIM。1998年1月・・富士宮Gホテ

ル・‣鈴木良則ガバナー補佐・沼津西・‣今も元気だと思う。「地球

は今」講師にネットワーク地球村の高木義之先生。大澤崩れの激

流の音をオープニング幕開けに流した記憶アリ。 

当クラブの会長は遠藤康夫さん、実行委員長は渡井豊さん。私

が副。2人の間意見活発。・・クラブきっての論客で・・クラブの

歌を作詞作曲。（北高の校歌似ている？で無く？？なった。）渡井

パスト会長は正義感の強い人。山が大好きな山男。沼津に打合せ

に3人で出かけても話は私がまとめる形？学ぶことが多かったIM

でした。・‣この大会で皆が責任感を持って仕事をすることの大切

さと会員同志が「ロータリー精神」を学んだ大会でした。 

2回目2004年山口さんがガバナー補佐。片岡が実行委員長。渡邊

俊助ガバナー。高橋堯昭パストGに「ロータリー創設100周年を記

念してセレブㇾイト ロータリー 見直そう原点を」と題しての

講演・・幾度か山口さんと毘沙門さんに行きました。 

懇親会の二胡演奏が良かったです。渡邊俊助ガバナーがカラオ

ケ好きと聞き実行、他クラブも参加で大受けだった。（富士製パン）

富士？クラブの加藤さん等目に浮かびます。 

3 回目 IM は志田 G の元でアシスタントガバナーを拝命。2014 年

（平成26年）1月25日自分のIM実行は信頼の厚い西クラブに実行

して頂くもの・任せる事。能力不足を自覚している自分は IM はす

べてお任せいたしました。第一回目？顔合わせ実行委員会が酔

月？で。IM を楽しむ事にしようとなりました。委員長は赤池次郎

君？や小林陽益君達の意見を参考にロータリアンで落語名人がい

る。ロータリーを理解している方だから安心。この講演が決まれ

ば流れは決まったようなものです。 

当日は IM 式典の司会は加藤先生、落語の記念講演司会を岡村先

生、最後懇親会の司会を堀水君が担当でした。水の流れるごとき

に式はスムースに流れました。 

細野会長の歓迎挨拶にあった、友愛の広場をのぞいたらお客さ

んで一杯の状態、ご当地うみゃー酒とB級グルメがふるまわれた。

皆談笑の渦。お土産は？配布物として2013年（平成25年）正式に

世界文化遺産に登録された記念パンフレットを渡しました、北斎

の「神奈川沖波裏」の絵をあしらった印象的なものでしたから今

も持っております。 

文化遺産の写真等重いパネルを文化会館から運んだことは知り

ませんでした。有難い事です。大会を盛り上げる会員各位が「ロ

ータリーの精神」を実行していました。お任せして大正解でした。

すべての事に各メンバー納得できるまでロータリーの奉仕を実行

されました。 

頼りなくて危なっかしい AG を知恵と労力でカバーして頂き、頭が

下がりました。 

AG としてクラブ期末訪問した時に西クラブの名声は上がった事を



 

実感して来ました。 

改めて富士宮西クラブの IM に携わって、亡くなったメンバーや、

退会なされた会員に感謝してIMの思い出を終わります。 

 

♦20 周年と 30 周年を振返り    後藤 憲治   君 

別紙にて創立10・20・30周年の3期比

較した事業収支報告書を配布しておりま

す。10 周年はラオスに学校を建設したこ

とで予算を一番多く支出してあります。

20 周年は櫻井よしこさんの記念講演会を

開催し、先の30周年は幻のパンフを添付

してありますは、コロナ禍でもあるにかかわらずガバナ

ー・地区幹事に参加を頂き開催いたしました。20 周年は全

10回の準備実行委員会を開き、30周年では全21回も委員会

を開催いたしました。特別例会の4年4か月前から準備して

います。               

 当クラブの40周年記念例会はれいわ12年3月になろうか

と思いますが、今年暮れないしは来年から準備委員会を設

立する必要があるかと思います。 

富士宮市には枚 50 万円の寄付贈呈もしておりますが、繰

越積立金も減少、会員数の減少もあり大変厳しい状況では

ありますが会員の英知を集め、地域社会への貢献に取り組

んでいかれることを期待しています。 

№33 通算1604号  2025年5月18日 
A親睦旅行（鎌倉）A 
出席 会員10名＋5名 出席率66.7％ 
江ノ島水族館でイルカのショーを見学 

鎌倉KKRわかみやにて昼食 

 
鎌倉でそれぞれに散策 

途中アクシデントも

ございましたが、無事

富士宮に到着。久しぶ

りに楽しいバス旅行で

した。 
石川会長ご苦労様で

した。堀水さんお大事

に。 
 


